

**Antrag Nr. 14-O-26-0068**  
**AUF-Fraktion**

---

**Betreff:**

Sicherung des Fußgängerwegs am Spielplatz an der Schwanenbucht (AUF)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird höflich gebeten, auf dem Weg, der am Main entlang zum Spielplatz an der Schwanenbucht führt, zusätzlich Bodenmarkierungen anzubringen, die anzeigen, dass es sich um einen Fußgängerweg handelt und Radfahren an dieser Stelle nicht erlaubt ist.

Immer wieder laufen kleine Kinder an dieser Stelle vor Räder, weil Radfahrer auf diesem Weg fahren. Von denen wird regelmäßig behauptet, dass es sich nicht um einen Fußgängerweg, sondern um einen Teil des am Main entlangführenden Radwanderwegs handelt. Sitzbänke auf dem Spielplatz auf der Maaraue (Konrad-Schollmayer-Straße)

Mainz-Kostheim, 02.06.2014